



PERENCANAAN PEMBANGUNAN

Demangan Gelar Musrenbang, Pengelolaan Sampah Jadi Prioritas

Seluruh kelurahan di Kota Jogja menggelar musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang). Musyawarah ini dilakukan untuk mengetahui arah pembangunan di tingkat kelurahan pada 2025. Salah satu yang turut menggelar musrenbang yakni Kelurahan Demangan, Rabu (24/1). Lurah Demangan, Sunu Sari Husada menuturkan penanganan sampah menjadi salah satu fokus musrenbang 2025. "Sampah menjadi prioritas utama kami. Sesuai perencanaan, kami akan membuat biopori," katanya saat ditemui, Sabtu (27/1).

Sunu mengatakan, biopori akan dibuat dalam jumlah banyak. Targetnya mencapai 1.000 biopori yang tersebar di seluruh wilayah Demangan. Biopori yang dibuat beragam, mulai dari biopori jumbo hingga biopori kecil. "Untuk biopori jumbo dibangun di Kantor Kelurahan Demangan," katanya. Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo mengatakan fokus Kelurahan Demangan pada masalah penanganan sampah sejalan dengan upaya Pemkot Jogja dalam

mewujudkan desentralisasi pengolahan sampah. Sampah anorganik bisa dikelola dengan memanfaatkan keberadaan bank sampah. Sedangkan, sampah organik diharapkan bisa diselesaikan di level rumah tangga. "Misalnya dengan memanfaatkan biopori, biopori ala Jogja atau Mbah Dirjo, ember tumpuk, losida dan biokonversi budidaya maggot," kata Singgih. Dia menuturkan, pembiayaan untuk pengelolaan sampah telah disiapkan. Singgih mengajak masyarakat untuk

benar-benar memanfaatkan hal tersebut untuk khusus pengelolaan sampah. Setelah prioritas pada sampah, dia menekankan kemiskinan dan stunting menjadi fokus selanjutnya pada musrenbang di Kelurahan Demangan. Ini bisa diselesaikan dengan merambah ke pembangunan infrastruktur. "Susun skala prioritas agar hasilnya jelas dan terukur. Harapannya kami bisa menyejahterakan masyarakat melalui program-program yang tepat sasaran, tetap mutu dan tepat tuju bisa dirasakan seluruh masyarakat," katanya. (Afi Annissa Karim/)



Gelaran Musrenbang 2025 di Kelurahan Demangan, kemantren Gondokusuman yang digelar, Rabu (24/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Demangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005